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Sintesi della Riunione n. 5 del 7 febbraio 2022  

Aggiornamento pratiche assegnate 

ConfsaLodi – istanza ex Legge 241/90 

Nessun aggiornamento. 

Esposto Asst Santi Paolo  

La Dott.ssa Redaelli comunica che non sono ancora pervenuti riscontri. 

Segnalazione anonima – Fondazione IRCCS Istituto Tumori di Milano - conflitto di interesse 

La Dott.ssa Piazza ricorda che la segnalazione è sovrapponibile a quella ricevuta nel 2021, già 
archiviata in quanto anonima. Il Presidente propone di non modificare l’impostazione 
sull’anonimato. Concordano il Presidente Soprano ed il Prof. Bernasconi. La Dott.ssa Morello, 
invece, ritiene che in un sistema di controlli sarebbe opportuno almeno istruire la pratica.  
La votazione è favorevole all’archiviazione, con l’astensione della Dott.ssa Morello. 

USB/ Asst Santi Paolo e Carlo – Violazione deliberazione ORAC 16/2021 “requisiti di partecipazione 
concorso”  

Il Prof. Bernasconi informa che è stata predisposta una nota per la ASST al fine di avere delucidazioni 
sulla verifica dei presupposti dell’autotutela. 

Segnalazione relativa all’Istituto Stomatologico Italiano (ISI) società cooperativa sociale ONLUS   

La Dott.ssa Piazza relaziona sulla segnalazione del Consigliere regionale Michele Usuelli, portavoce 
di medici ed operatori sanitari sulle condizioni lavorative presso la ONLUS Istituto Stomatologico 
Italiano di Milano.  
L’Avv. Vivone segnala che l’Istituto Stomatologico Italiano, è una struttura privata accreditata e 
propone di richiedere all’ATS Città Metropolitana di Milano competente di compiere le dovute 
verifiche. L’Organismo concorda. 
 
 

Piano di attività 2022  

E’ stato ultimato il cronoprogramma riepilogativo dei punti del Piano 2022 e sono stati inseriti i 
referenti su ogni punto.  

Il Prof. Crivellini riassume la proposta di aggiungere sul sito ORAC una funzionalità attraverso cui 
ogni cittadino possa rivolgere domande o chiedere informazioni sul funzionamento dell’Organismo 
e degli enti regionali. 
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La Dott.ssa Piazza apprezza la proposta ma evidenzia che ORAC potrebbe non essere 
sufficientemente strutturato a questo fine. Il Presidente e la Dott.ssa Morello suggeriscono di 
eliminare la parte relativa alle richieste di informazioni sul funzionamento di altri enti regionali per 
non attenuare il fine istituzionale di ORAC. L’Avv. Fantigrossi suggerisce di introdurre regole 
specifiche per meglio delineare i contorni di applicazione. 

Il Presidente chiede di riformulare la proposta tenendo presente i suggerimenti emersi.  

 

Comunicazioni del Presidente e Varie  

Il Presidente ricorda che interverrà mercoledì 9 p.v. assieme al Sottosegretario Alparone ai lavori 
della II° Commissione sulla proposta di modifica del regolamento ORAC e sollecita suggerimenti a 
riguardo. L’Avv. Fantigrossi consiglia di evidenziare l’esigenza di un potenziamento della struttura 
operativa di ORAC, mentre il Prof. Crivellini sottolinea la necessità di un maggior riscontro alle 
raccomandazioni ORAC da parte delle Direzioni. 

 
Il Dott. Gasparini interviene in merito al verbale del Collegio dei Revisori sulle fidejussioni delle 
Direzioni Generali e degli Enti dipendenti. I controlli effettuati hanno offerto lo spunto al Collegio 
per estendere la verifica anche alle società in house e agli enti dipendenti.  
 
L’Organismo decide di audire i Collegi Sindacali e gli ODV per gli approfondimenti del caso e i RIA 
delle società in House. 
 
 

   

 


